



2020 SCHOTTER CUP



Info-Brief Nr. 6/2020 vom 24. Juli 2020

NOCH 50 TAGE BIS ZUM START

Hallo liebe Schotter-Cup-Fahrer/innen und Interessierte,

was für ein Paukenschlag! Am 22. Juli gegen 22 Uhr wurde die Online-Nennung für die Rallye Bad Schmiedeberg aktiviert. Um 7 Uhr am nächsten Morgen standen schon 31 Teams auf der Rallye-70-Nennliste, bis zum Abend wuchs das Feld auf 55 Teams; dazu noch 8 Histo-Teams.

Einen solchen Ansturm haben wir in 17 Jahren Schotter-Cup noch nicht erlebt. Aber wir freuen uns mit euch, dass es endlich wieder losgeht und dass ihr in den Startlöchern steht!

37 von zurzeit 53 eingeschriebenen Schotter-Cup-Teams stehen schon auf der Schmiedeberger Nennliste. Für die anderen 16 Teams besteht kein Grund zur Panik, denn noch sind 39 Startplätze frei. Wir empfehlen aber allen Interessierten, auf unserer Seite

www.schotter-cup.de

unter „Online-Nennung“ die aktuelle Nennliste regelmäßig im Auge zu behalten und die Nennung für die 15. ADMV-Rallye Kurstadt Bad Schmiedeberg rechtzeitig abzugeben.

Auf nach Bad Schmiedeberg!

Alfred Gorny und Kerstin Munkwitz

1. Corona-News

Seit dem letzten Infobrief 5 hat es weitere leichte Lockerungen, insbesondere bei den Kontaktsperren, gegeben. Wir hoffen, dass diese Lockerungen bis zu den vier Rallyeterminen ausgeweitet werden, denn nach derzeitigen Regeln kann es zum Beispiel keine Siegerehrung geben.

Schon jetzt solltet ihr euch mit Desinfektionsmittel (1x für Rallyeauto, 1x für Service-Auto) ausstatten und mit einem Nase-Mund-Schutz für jeden, der zur Rallye mitkommt. Mehr zum Hygiene-Plan der einzelnen Rallyes findet ihr auf deren Internetseiten. Die Hygiene-Anforderungen sind von Bundesland zu Bundesland verschieden, entsprechend hat auch jede Rallye ihren eigenen Hygiene-Plan.

2. Ausschreibung Schotter-Cup

Wegen der Absagen und Verschiebungen müssen wir mehrere Punkte der Ausschreibung anpassen. Wir wollen möglichst mit einem einzigen Bulletin die Änderungen bekanntgeben und warten noch die Terminbestätigung der Wedemark-Rallye ab. Das Bulletin soll am 10. August veröffentlicht werden. Einen wichtigen Punkt kündigen wir jetzt schon an: Bei maximal vier Cup-Veranstaltungen werden alle Ergebnisse gewertet, es gibt keine Streichresultate.

3. Rallye Kurstadt Bad Schmiedeberg am 12. September

Über die Strecken und die organisatorischen Änderung haben wir bereits im Infobrief 5 berichtet. Den Hygiene-Plan hat der MSC Bad Schmiedeberg den Behörden vorgestellt, die damit zufrieden waren. Damit „steht“ die Rallye auf festen Füßen – natürlich wie alle Veranstaltungen unter dem Vorbehalt, dass es keine üble zweite Welle oder einen Hotspot in der Region gibt.

Über den ausgezeichneten Start bei den Nennungen berichten wir in diesem Infobrief, siehe oben.



2020 SCHOTTER CUP



[Info-Brief Nr. 6/2020 vom 24. Juli 2020 \(Seite 2\)](#)

4. Havellandrallye am 24. Oktober

Nach einer Corona-bedingten Pause sind die Arbeiten vor einer Woche – nach Bekanntgabe einiger Lockerungen im Land Brandenburg – wieder aufgenommen worden. Der geplante neue Zuschauer-Rundkurs wird 2020 nicht durchgeführt – ihr dürft euch für 2021 auf diese Neuerung freuen. Aktuell sind jetzt zwei Schleifen mit je zwei Wertungsprüfungen im Hellen geplant, dann – nach einer Pause mit der Möglichkeit zum Tanken, Reifenwechsel und zur Scheinwerfermontage – zum Abschluss eine lange Start-Ziel-Prüfung im Dunkeln. Insgesamt sind rund 50 WP-Kilometer vorgesehen.

5. Lausitz-Rallye am 6./7. November

Auch von der Lausitz-Rallye haben wir im Infobrief 5 einige Fakten bekannt geben können. Jetzt hat uns Rallye-Chef Wolfgang Rasper ein paar genauere Daten mitgeteilt: 6 verschiedene WP-Strecken (5x Sprint, 1x Rundkurs), aufgeteilt in 2x2 WPs am Freitagabend, 2x2 WPs am Samstagmorgen und 2x2 WPs am Samstagnachmittag, insgesamt 167 WP-Kilometer mit 92% Schotter.

6. Wedemark-Rallye am 28. November

Das Land Niedersachsen hängt etwas zurück bei den Corona-Lockerungen. Deshalb wird Janinas Wedemark-Rallye jetzt für den 28. November als Saisonfinale geplant.

7. Nennungen Schotter-Cup

Mittlerweile haben wir 53 Nennungen. Dennoch fehlen immer noch ein paar Teams. Deshalb nochmal der Hinweis: Wir setzen eine Frist bis zum

15. August 2020

Wer danach noch nennt, bekommt zwar Punkte für den Schotter-Cup, aber keine Vergünstigung für die Lausitz-Rallye.

8. ADMV-Rallye-Meisterschaften

Die ADMV-Serien sind durch die Corona-bedingten Absagen mächtig gebeutelt worden. Die Fontane-Rallye als Auftakt konnte gerade noch vor den Corona-Beschränkungen durchgeführt werden. Von den anderen (ursprünglich 16) Rallyes wurden 12 abgesagt - darunter alle Asphalt-Rallyes -, so dass nur noch die vier Schotter-Cup-Läufe übrig sind. Zumal es auch interessante Geldprämien gibt, könnte das für uns Schotter-Spezialisten eine Einladung sein, noch bis zum

20. August 2020

für die ADMV-Rallye-Meisterschaft zu nennen. In den nächsten Tagen wird es ein Bulletin geben, das die Änderungen regelt. Klickt also mal in 10 Tagen auf die Seite

www.admv-rallye.de

und schaut euch dieses Bulletin zur ADMV-Meisterschaft an.